

Ciudad Real

“La presidenta del PP de CLM, M^a Dolores Cospedal: “Algo está cambiando y España ya es creíble y genera confianza”

En la clausura del debate *Juntos Salimos*, sobre trabajo juvenil, con la ministra de Empleo, Fátima Báñez

Cospedal ha destacado que el empleo es la absoluta prioridad del Gobierno y que por ello se ha empezado con esta temática. “El Gobierno tiene bien claro que la brecha entre las grandes cifras macroeconómicas -entre la prima de riesgo, la colocación de los bonos del Tesoro, el superávit de la balanza de pagos- y lo que se encuentran todas las familias, que es llegar a fin de mes, se tiene que unir” y “el nexo”, es el empleo. Cospedal ha apuntado que “así van a ser ahora los actos del PP: no actos para los ciudadanos, sino actos con los ciudadanos y de los ciudadanos porque este partido quiere ser el partido de los ciudadanos y solucionar los problemas entre todos”. Porque “el tema más importante estaba claro: la preocupación por el empleo y por aquellos jóvenes que ni quieren estar desempleados ni quieren estar poco formados”. “No es justo que los jóvenes que están muy bien formados tengan que abandonar el país y tampoco es justo que los jóvenes que abandonaron el mundo formativo hoy también estén expulsados del mercado laboral”. A esta primera cita han asistido los tres vicesecretarios generales del PP: el de Organización y Electoral, Carlos Floriano; el de Política Autonómica y Local, Javier Arenas; y el de Estudios y Programas, Esteban González Pons, así como diputados nacionales, regionales, alcaldes y otros cargos orgánicos, además de múltiples representantes de la sociedad civil.



Cospedal, Báñez y Floriano con los ponentes del debate



M^a Dolores Cospedal y Fátima Báñez





X Congreso Provincial

Recibió el 100 % de los votos en un congreso inaugurado por Vicente Tirado, quien destacó la apuesta “firme y decidida del Gobierno de Cospedal por el presente y el futuro de los jóvenes”. Se mostró orgulloso de haber visto una formación juvenil “fuerte, sólida, unida y con ganas de dejarse la piel por el futuro de los castellano-manchegos”. Deseó suerte a Alberto Valdelomar en su nueva andadura como presidente de NN.GG y agradeció a Carlos Gutiérrez su trabajo y su dedicación al frente de la formación juvenil en la provincia. Tras recibir el testigo de un emocionado Carlos Gutiérrez, Alberto Valdelomar le agradeció el gran trabajo realizado y se comprometió a seguir trabajando en la misma línea. Asimismo, y tras animar a los más de 800 afiliados de la provincia a “liderar la regeneración democrática”, explicó que su programa para los próximos años se basa en tres principios: “organización, comunicación y formación”. Reconoció que, aunque “el futuro que hoy emprendemos es difícil, este reto es el que me ha empujado a trabajar para transmitir las ideas e inquietudes de los jóvenes a los gobiernos, un trabajo para el que cuento con el mejor equipo posible”. Carlos Cotillas clausuró el congreso asegurando que Ciudad Real cuenta con una organización juvenil que, además de ser la más numerosa, “está más unida y más viva que nunca” y reconoció ante los jóvenes que el PP “necesita vuestra ilusión” y les animó a ser “inconformistas, realistas y a tener capacidad de crítica”.



Vicente Tirado junto a Carlos Cotillas y Alberto Valdelomar



Valdelomar durante su intervención



Cotillas, Lucas-Torres, Valdelomar y Molina con algunos compromisarios